

COMUNICACIONES GOBIERNO REGIONAL DE LOS RÍOS



EL CONVENIO FUE FIRMADO POR EL CORE Y EL ALCALDE DE MÁFIL.

Arreglarán techumbre de la Escuela Alabama

MÁFIL. Consejo Regional aprobó inversión por un total de 227 millones de pesos.

Con el objetivo de avanzar en mejores condiciones para la educación pública en la comuna de Máfil, se firmó el convenio mandado entre el Gobierno Regional de Los Ríos y la Municipalidad de Máfil para dar inicio al proyecto de conservación de la techumbre de la Escuela Alabama, que consi-

dera una inversión de \$227 millones del Presupuesto de Inversión Regional.

La iniciativa tiene por objetivo mejorar el deterioro de la infraestructura del establecimiento, una situación que ha afectado directamente la calidad del servicio educativo, especialmente durante el invierno, debido a

filtraciones constantes que impactan el funcionamiento y la experiencia de toda la comunidad escolar.

Las obras, que tendrán una duración estimada de cinco meses, consideran el cambio completo de la techumbre, la instalación de aislación térmica, encamisado de toda la cubierta, cambio de planchas

de zinc y reposición de costaneras dañadas.

Con la firma del convenio, se da paso a la licitación y posterior ejecución de las obras, en una iniciativa que reafirma la colaboración entre el Gobierno Regional y la Municipalidad de Máfil, en beneficio de la educación pública de la región. 